



令和6年度学校評価の結果のお知らせ



保護者アンケート（11月実施）へのご協力ありがとうございました。結果をまとめましたので、教職員の行った学校自己評価（1月実施）とあわせてお知らせします。

本校の強み

- 学校自己評価平均3.20、保護者アンケート平均2.63となりました。4段階評価による平均値2.5を上回っていることから、本校の教育活動が、教職員で共通理解を図って行えており、保護者の理解もおおむね得られていると捉えます。
→ 今後も家庭・地域との連携を図りながら、より理解を得たるよう情報発信に努め、生徒の豊かな心を醸成する本校の特色を生かした魅力ある学校づくりに邁進していきます。
- 学校自己評価において、「18 生徒指導」「13 学習指導」の項目が高くなりました。生徒一人一人に寄り添い、個に応じた支援を行うなど、教職員が生徒理解、よりよい人間関係づくりのために心を配りながら、かつ信頼される教職員であり続けるために意識をもって取り組んでいるという、前向きな評価と捉えます。
→ 生徒の成長の伴奏者として、今後も生徒理解に努める取組を大切にしながら、生徒・保護者・地域から信頼される教職員であり続けるために意識をもって取り組んでいきます。

さらに努力が必要な点と今後の改善点

- 教職員による学校自己評価と保護者アンケートとの数値差は依然として続いています。これは、保護者アンケートの各項目について、「0（分からない）」と回答された方が、「11 一人一人に応じたわかりやすい授業をしているか」「21 コンピュータの活用能力を高めるとともに、情報モラルの指導に取り組んでいるか」「20 読書環境を整え読書に親しむ活動を進めているか」で特に多かったです。
→ 保護者に学習活動をはじめとした学校の様子が伝わり、さらに理解を得られる丁寧な情報発信の仕方の工夫に努めます。これまで行ってきた各種たよりや、学校ホームページ、きずなネットを更に有効活用し、子どもたちの活動の様子が見えるようにしていきます。
- 「11 一人一人に応じたわかりやすい授業をしているか」に対して、「1（よくない）」「2（あまりよくない）」が多くみられました。
→ 教員同士の学びあう風土を大切にし、授業研究や研修に邁進し、わかりやすい授業を目指していきます。また、配置される教員数により、少人数指導等は実施教科や学年がどうしても限定されますが、個別最適な学びや協同的な学びの実現に向け、学習用タブレットの活用、学習形態の工夫によりいっそう力を入れていきます。そして、わかる授業づくりの様子を見ていただくために、授業参観（学校公開）の場を引き続き設定します。
- 「8 保護者との連携を図り、開かれた学校づくりを進めているか」が、教員、保護者共に他項目に比べ評価点が低くなっています。
→ 保護者や地域の方々に、学校や子どもたちの様子を見ていただく機会を増やすため、地域学校共働本部と連携して、ボランティア活動等を活性化していきます。

●保護者アンケートの実施を生徒の学習用タブレットを使用して行い始めて4年目となります。保護者の方々からは、「個人のスマートフォンなどで答えられないのか」という声も聞いております。紙回答であった頃に比べると、回答率が低くなっています。

→ 市統一の項目であることや情報セキュリティ保護の観点から、生徒の学習用タブレットを使用したアンケート方法を学校独自で変更することは難しい状況です。しかし、項目内容の具体的な場面が保護者に思い浮かぶ表記方法については、さらに改善に努めます。また、保護者の皆さんにはご不便をおかけしますが、より多くの保護者の声を本校の教育活動に生かしていくためにも、回答の協力を得る保護者への呼びかけをこれまで以上に丁寧に行っていきます。

●保護者アンケートの自由記述欄のご意見に対する回答

【学習面】

- ・個に応じた、きめ細かな指導をしてほしいという要望が多くありました。上記のさらに努力が必要な点と今後の改善点でも述べましたが、生徒一人一人に寄り添ったわかりやすい授業を目指していきます。
- ・テストに対する配慮（字の大きさ、副教科の解答を配布）の要望がありました。改善していきます。

【生活面】

- ・学校内での生徒の問題行動についてのご指摘がありました。すべての生徒が笑顔で学校生活が送れるよう、生徒に寄り添った指導を行っていきます。
- ・自転車通学に対するマナーの悪さや危険性の訴えがありました。事故が起きないよう、交通安全指導や下校指導を行っていきます。

【行事】

- ・体育祭や薔薇祭の内容や、あり方に対してご意見をいただきました。生徒が成長できる有意義な行事するために、実施後の反省を生かし、内容や実施方法等を検討していきます。
- ・学校行事が平日になったのは残念だという意見がありました。休日は部活動の大会と重なる可能性もあり、どちらかを選ばなくてはならなくなってしまうことがあります。保護者の方々には、ご迷惑をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願いします。

【部活動】

- ・部活動の地域移行に対する不安の声がありました。豊田市教育委員会と連携しながら、正しい情報を提供していきます。

【教職員】

- ・教室に行けない生徒にも、きちんと学習面の出来ているところと頑張りどころを伝えていただきたいとの意見がありました。一人一人の現状や将来を見据えて、話し合いながら適切な助言をしていきます。

【校則等】

- ・服装のルールに関するご意見が多数ありました。ルールに関しては、現状にあったものにしていきます。また、教師主導ではなく、生徒と共に考えていきます。

【その他】

- ・ホームページについての要望を多数いただきました。学校での生徒の様子をお伝えできるように、計画的に更新していきます。また、個人情報等のセキュリティにも十分配慮していきます。

保護者アンケートのでいただいた貴重なご意見を受け、教職員一同、今一度きちんと襟を正し、生徒や保護者の信頼を得られるように共通理解を図っていきます。

ご協力ありがとうございました。

